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議会報告会（H24.11.13～11.16 開催）アンケートの意見等 

 

 

【意見交換のテーマ「加西市の医療の現状と充実について」について】 

○市長方針の「５万人都市再生」には、加西病院の存続なくしてはあり得ないと思いま

す。病院事業への市の全面的なバックアップを議会からも求めてほしい。 

○内科の待ち時間が長く午後になる場合がある。 

 

 

【議会報告会について】 

○参加者が少ない。女性の参加についても考えてほしいです。 

○地元方々の参加が少なくなってしまっている。 

○参加人数はやや少ないと思います。今回は誠実に意見と回答がなされていたと思う。 

○情報等も分かりやすく、審議の内容も丁寧に説明されていてよかったです。 

○第１部の議会報告はテンポも良く分かり易くよかった。時間配分も適切だった。 

○質問については同じ人ばかりでこの報告会の意味がない。時間を決めよ！非常に不愉

快な時間でした。こんなのなら質問時間を設けず事前に質問を提出させ、それに回答す

るような方法をとったらどうか。 

○市民からの質問は一人だけで、内容も低調であった。 

○議会に対しての要望や意見の中味がどうあるべきかが判断できず質疑がかみあわな

いのか。 

○テーマ外の事について、如何に対応していくのか、事前告知を会議の前にしておくと

よいのでは。 

○「議会の案内」の内容は良く分かる。この内容について説明すれば、議会のことがよ

りよく理解できると思います。 

○病院の事を議題にするなら、病院関係者をオブザーバーにして欲しい。 

○何が課題でどう取り組むのかを市民の皆様が興味を持ち活発に参加できるテーマが

ほしい。 

 

 

【議会に関する事項について】 

○議員報酬を議員内で考えてもしかたないと思います。 

○議員以外で外部検討委員会を作って外から決めてもらうべきではないでしょうか。 

○よい仕事をしていけばアップもしてもらえるでしょう。 

○時流に流されて議員の数を減らさないで欲しい。しっかり日々活動していることを

堂々と述べて、我々の貴重な代弁者である議員をこれ以上減らさないでほしい。議員の

仕事は勉強や政策立案 などで多忙なのである。あらゆる人々に議員になるチャンスと
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門戸を開けておくために議員の数と報酬はもうこれ以上、下げないで欲しい。 

○提案できる力量を身に付けて、議会を活性化したいとのあいさつがあった。各議員は

専門領域を磨き、議員立法などに挑戦してほしい。 

 

 

【市政に関する意見・要望・質問事項】 

○加西市の素晴らしい未来を具体的に作っていきたい。 

○市行政と議会で一緒に進めてほしい。 

○５万人都市計画でもどう良くなるのか。経済面でこれだけ損が少なくなる等、判り易

く期待できる形が見える様にして下さい。 

○とにかくイノシシ、シカ対策よろしくお願い致します。 

○ＴＰＰについて、加西市の考え市議会の考えを答えて下さい。 

○防火士の育成について。加西市に２０数名の防火士が存在しています。今、防火士が

必要なのです。防火士の勉強のために、補助金・助成金の援助がある市町もあるようで

す。 

○学校給食は、加西産の米飯とし、野菜も加西産として地産地消の食料品で「安心・安

全」な給食としてほしいです。パン食ではなく米飯で、日本精神の育成を、幼・小・中

学校で育んでほしいです。 

○指定管理が世界的な流れです。市長は指定管理をなくし、市の単独事業とするのです

か。 

○病院は誰しも利用したくないと思っている。そのために健康でいるための情報をもっ

と発信してもらいたい。 

○「官から民へ」が今の時代の流れと出席されていた方が言われましたが、その方向性

は誤りであった、行き過ぎであったとして軌道修正が図られているのが、現在の状勢で

ある。前市長の市役所の人員は６人で良い（アメリカのある市の例を採用して）という

新自由主義むき出しの市民サービスの切捨てと市役所破壊、働く場の破壊。労働組合の

存在を全否定するやり方では人口が減るばかりである。だから市長がされている地域住

民と対話をしながら政策を実行する現在の姿勢と政治手法はもっと評価されるべきで

ある。市民サービスの向上は住民利益にかない、人口増に絶対につながる。 

○加西市は市民サービスの向上と住民増のために責任を持って現在市民サービス網を

維持し、担うべきである。金もうけ、利益第一主義の民間業者に市民サービスを任せて

はならない（丸投げさせてはならない）。 

○いつまでも新自由主義一辺倒では国も市民も持続することができません。わずかずつ

市民サービスを元に戻せば、加西市民、加西市外の人々からの評価も上がり、人口も増

加していきます。失われた６年を取り戻すのは至難の業です。しかし、わずかずつでも

市民サービスを向上させて加西市役所の労働者を大切にして、政策を実行していけば、

人口もわずかずつ増えていくと考えます。 
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○加西市をもっとアピールする広報マン、広報ヒューマンの配置をお願いします。加西

市を兵庫県内に日本国中に売り込む広報マンを、できましたら女性がその役割を任って

欲しいと考えます。女性の視点を加西市役所に生かすことで、加西市役所が利用しやす

く、加西市のサービスが利用者目線で行われてさらに良くなると考えます。 

○私も言うだけではなく、加西市に今後も住むことができるように働き、結婚して知人

友人、会社の人々に加西市の良い点を毎日宣伝しまくる考えです。加西市の良い点を一

人でも多くの人々に宣伝して、加西市から流出させない。加西市に流入してもらうよう

に努力します。 

○北条鉄道も盛り上がってきましたし、北条高も選抜候補高に選出されました。もっと

経費を掛けて日々努力を積み重ねていけば、今結果が出なくても５年１０年後に良い結

果が出ると思われます。 

 

 

回答意見交換のテーマや市政に関していただいた貴重なご提案、ご意見等については、

執行者側に伝えるとともに、議員各位においては、今後の審議、調査、提言に生かして

いきます。また、議会または議会報告会に関していただいた意見等については、真摯に

受け止め、よりよい議会、より開かれた議会にするために、検証、検討、研鑽していき

ます。 

 

 

 

※議会報告会の会場での質問・意見等は、「実施報告書」及び「記録」に記載していま

すので、そちらをご覧ください。 

 

※本会議や委員会の審議状況は、インターネット中継や会議録検索で確認できますので、

是非そちらもご覧ください。 

 

 


